

あなたは現在・・・思い描く未来へ



今年で20歳 坂本 亜美さんの 現在

満1歳を紹介する『満1歳で～す!』(※現在は“あづまれ めんこちゃん!”)に平成17年3月15日号に登場していた亜美さん。現在は、弘前大学で養護教諭(保健室の先生)になるために、法律・人の身体や病気、看護などについて学んでいます。

将来について「生徒の身心の健康をサポートし、健康に楽しく学校生活を送れるような保健教育を行える養護教諭になるのが目標です!」と話してくれました。

ご両親に向けては「20年間たくさんの愛情を注ぎ育ててくれてありがとう。高校・大学に通えていること、今の生活が送れていることを当たり前と思わず、残り2年半の大学生活を全うします。初任給が入ったら、美味しいものでも食べに行こうね(笑)」と今の気持ちを話してくれました。

ご両親から亜美さんへメッセージ

「当時は人見知りが激しく、親から離れられない甘えん坊でしたが、今は沢山の人の関わり、何事にも積極的に取り組む子になってくれました。これからは、思いやりがあって優しく、そして困難なことも乗り越えられる強い女性になってほしいです」と話してくださいました。亜美さんへの愛が伝わりますね♪

今年で20歳 田沢 航貴さんの 現在

満1歳を紹介する『満1歳で～す!』(※現在は“あづまれ めんこちゃん!”)に平成16年7月15日号に登場していた航貴さん。現在は、亜美さんと同じ弘前大学で電子工学と情報工学について学んでいます。

将来について「IT 業界開発職関係の職について働きたいと考えています」と話してくれました。

ご両親に向けては「大学を卒業したら必ず恩返しをするので、楽しみに待っていてね!」と話してくださいさり、お父さま・お母さまへの感謝が感じられました。

今年で節目の20歳を迎える航貴さん。「全然実感がなく、あっという間に20歳という気がしています」と実感が湧かないと言いながら、照れ臭そうに笑顔で話してくれました。

ご両親から航貴さんへメッセージ

「小さい頃は、全く人見知りをせず、手のかからない愛嬌のある子でした。素直で友達も多く小学校～高校まで続けた野球で精神的にも成長したと思います。無事に大学を卒業し、立派な社会人になってほしいと願っています。将来的には地元に戻ってきてもらえたら嬉しいです」と愛の伝わるメッセージを頂きました。

